

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）にかかる注意喚起（4月9日）

●4月9日、カナダ連邦政府は、新型コロナウイルス感染症に関する今後の感染者数・死亡者数等の予測を発表しました。この発表の中で、カナダの新型コロナウイルス感染症の流行状況は、現時点において、他国と比較し初期段階にあり、流行を制御する機会及び医療システムを準備する機会を得られているとしつつ、引き続き、不要不急の外出を控え、外出が必要な際も物理的距離（physical distancing）を維持する等、皆が協力して感染予防に努めることが、今後の国民への影響を決定づけるとしています。

1. カナダ連邦政府の新型コロナウイルス感染にかかる予測

（1）4月9日、カナダ連邦政府は、新型コロナウイルス感染症に関する今後の感染者数・死亡者数等の予測を発表しました。

（2）同内容では、強力な感染制御措置を講じた場合には、住民の1～10%が新型コロナウイルスに感染し、感染は本年夏にピークを越えるとしています。また、仮に、このような強力な措置の下で住民の5%又は2.5%が感染した場合という2つのシナリオについて、感染者数等を以下のとおりとしています。

・住民の5%が感染した場合

感染者数：1,879,000名

入院患者数：146,000名（うちICU患者数46,000名）

死亡者数：22,000名

・住民の2.5%が感染した場合

感染者数：934,000名

入院患者数：73,000名（うちICU患者数23,000名）

死亡者数：11,000名

（3）カナダの新型コロナウイルス感染症の流行状況は、現時点において、他国と比較し初期段階にあり、流行を制御する機会及び医療システムを準備する機会を得られているとしつつ、引き続き、不要不急の外出を控え、外出が必要な際も物理的距離（physical distancing）の維持をする等、皆が協力して感染予防に努めることが、今後の国民への影響を決定づけるとしています。

カナダ連邦政府の発表資料

<https://www.canada.ca/content/dam/phac-aspc/documents/services/diseases/2019-novel-coronavirus-infection/using-data-modelling-inform-eng.pdf>

2. オンタリオ州の感染者数

4月9日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規483症例、累計5,759症例（累計死亡：200症例、累計回復：2,305症例含む）と発表しました。

既に州内において緊急事態宣言が発令され、不要不急の外出は控え、自宅に滞在することが求められています。感染拡大防止は、今後の市民の行動にかかっていることが強調され、社会生活に影響が及ぶ更なる措置が講じられることも予想されますので、州・地方自治体及び各保健当局から最新情報を収集してください。

他者との2メートルの物理的距離(physical distancing)の維持や手洗いの励行などの感染症対策もこれまで以上に徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。